     1. Устюженский муниципальный  район расположен  в юго- западной части Вологодской области. Имеет  территорию 3,6 тыс.кв.км, что составляет 2,5% от площади Вологодской области. В районе проживает 17,5 тыс. человек.  В районе 225 населенных пунктов. В состав  района входят одно  городское и семь сельских муниципальных образований.

Устюженский муниципальный район находится на пересечении потока автомобильного сообщения Вологодской, Тверской, Ленинградской  и Новгородской областей.

Административный центр – г. Устюжна расположен на берегу реки Молога. Город связан автомобильным транспортом с ж/д станцией Пестово Северной железной дороги (53км), прямым автобусным сообщением с городами Вологда, Череповец, Санкт- Петербург. Основными видами экономической деятельности района являются: сельское хозяйство, лесозаготовительные работы и производство хлебобулочных изделий, функционирует центральная больница, музей с филиалом, детская школа искусств, дом детского творчества, детская юношеская спортивная школа, районная библиотека.
2. Значимые события.

        6 по 30 сентября 2009 года в рамках побратимских отношений между городами Устюжна и Каннус Финляндия в галерее Юстус города Каннус состоялось открытие выставки «Русский лен на празднике и в будни».

На выставке были представлены 60 изделий устюженского предприятия ООО «Заря» »,  около 40 лет выпускающего изделия из вологодской льняной нити. В ассортименте женские, мужские и детские модели из вологодского льна.

В преддверии выставки в Каннусе, на основе фотоматериала представленного предприятием, был выпущен рекламный буклет и красочная афиша. Девять жительниц Каннуса любезно согласились участвовать в организации показа в качестве моделей, самой юной манекенщице исполнилось 4 года.

       В мае 2011 года представители Устюжны приняли участие в международном фестивале «СВЯТО КОВАЛIВ» в г. Ивано-Франковске Украина. Здесь приняли участие 400 кузнецов из 23 стран мира. Работы нашего мастера Сергея Веркеенко получили самую высокую оценку.           

      С 2007 года в рамках традиционной Поздеевской ярмарки проходит  межрегиональный фестиваль кузнечного мастерства «Железное поле». За это время свыше 100 мастеров  из Финлядии, Санкт-Петербургской  и Московской гильдии кузнецов,  Вологодской, Тверской, Ярославской, Псковской областей приняли участие в фестивале. Международным журналом «Мир металла» с 2009 года фестиваль включен в перечень международных конкурсов кузнечного мастерства.

Кузнецы работают на  семи открытых кузнечных горнах, проводят мастер классы, обряды оковывания свадебных пар, зрители имеют возможность наблюдать за работой мастеров, принять в ней непосредственное участие, приобрести готовые  изделия. Проводятся благотворительные аукционы авторских кованых изделий. 

       Ежегодно мастера  выполняют в дар городу конкурсные работы, пополнились новыми экспонатами музейные фонды, на Соборной площади создан новый объект показа: кованная декоративная - художественная композиция.

     2 августа 2011 года в Устюженском краеведческом музее состоялось открытие выставки – продажи изделий из серебра и полудрагоценных камней «Серебряный подснежник» финского мастера ювелира Вуокко Янкяля.
    1. Information about Ustyuzhna municipal district

Ustyuzhna municipal district is located in the southwestern part of the Vologda region. It has a territory of 36,000 square kilometers, that accounts for 2.5% of the area of the Vologda region. The population of the district numbers 17.5 thousand inhabitants. There are 225 population centers, one urban and seven rural municipalities.
Ustyuzhna municipal district is situated at the intersection of the vehicular traffics of Vologda, Tver, Novgorod and Leningrad regions.
The administrative center Ustyuzhna is located on the banks of the Mologa-river. The town is connected by the highway with the railroad station Pestovo of the Northern Railways (53 km away), by the through bus traffic with the cities of Vologda, Cherepovets, St. Petersburg. 
The main economic activities of the district are agriculture, lumbering and production of bakery products. A central hospital, a municipal museum with a branch, the Children's Art School, the House of Children's Art, the Children's Sports School, the district library function in the town.
2. Significant events.
From the 6th to the 30th September, 2009 an exhibition called "Russian flax fiber on holidays and weekdays" was organized in Finnish twin city Kannus as a part of sworn brotherhood relations between Ustyuzhna and Kannus. 60 products of Ustyuzhna enterprise "Zarya" were presented in the gallery “Justus”. The enterprise has a 40 year-long history of producing of pieces of clothing for men, women and children of Vologda linen cloth. A booklet and a colorful poster made on the basis of photographic materials presented by the company were released on the eve of the exhibition. Nine residents of Kannus agreed to participate in the organization of the show as models, the youngest one was a 4-year-od girl.
In May 2011 representatives of Ustyuzhna took part in the international festival "Svyato Kovaliv" in Ivano-Frankovsk, Ukraine. 400 blacksmiths from 23 countries participated in it. Works by our master Sergei Verkeenko received the highest appraisal.

Since 2007, during the traditional fair named after the famous local sponsor of the 19th century Pozdeev an interregional festival of blacksmiths’ skills "Iron Field" is held in Ustyuzhna. Over 100 masters from Finland, St. Petersburg and Moscow Guilds of Blacksmiths, Vologda, Tver, Yaroslavl, Pskov regions took part in the festival. In 2009 the international magazine "World of Metal" included the festival in the list of international competitions of blacksmiths’ skills.

Blacksmiths usually work at seven forges, conduct master classes, special ceremonies for wedding couples, charity auctions. Viewers can watch masters at work, take part in smithery, buy ready-made products.
Each year, the masters present their works to the town of Ustyuzhna, either as new exhibits for the local museum’s collections, or new objects at the Cathedral Square.
In August 2, 2011 an exhibition of products made of silver and semiprecious stones "Silver snowdrop" by Finnish master jeweler Vuokko Yankyalya was opened in Ustyuzhna museum. After the exhibition was closed, the items were bought by the tourists and local residents.
